

# BROADCAST

## Jelang Konferensi PWI Banten, Anggota di Cilegon Solid Dukung Rian Nopandra

Farid Padlani - [LEBAK.BROADCAST.CO.ID](http://LEBAK.BROADCAST.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 15:53



**Lebak, Publikbanten id Cilegon-** Lima hari jelang pelaksanaan Konferensi Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Provinsi Banten, dinamika kandidasi calon Ketua PWI Banten mulai mengarah pada menguatnya suara dukungan untuk petahana Rian Nopandra.

Masing-masing anggota di daerah mulai terbuka menyampaikan dukungannya

untuk misi keberlanjutan Rian Nopandra di periode kedua. Seperti yang dilakukan anggota PWI Kota Cilegon.

Secara terbuka, PWI Kota Cilegon menyatakan solid dan kompak menyerahkan suaranya untuk memilih Rian Nopandra menjadi Ketua PWI Banten Periode 2024-2029.

"Lebih dari 30 anggota biasa PWI Cilegon akan hadir menjadi peserta konferensi, dan kami sudah satu suara dan solid untuk meminta Rian Nopandra melanjutkan kepemimpinannya di PWI Banten periode 2024-2029," ujar Ahmad Fauzi Chan, Ketua PWI Kota Cilegon, Jum'at (22/3/2024).

Pada Jum'at malam ini, PWI Kota Cilegon diketahui menggelar Rapat Pleno untuk membahas struktur kepengurusan baru sekaligus menyatukan suara dukungan untuk menghadapi Konferensi PWI Banten yang akan digelar di Hotel Puri Retno Anyer, Rabu (27/3/2024) pekan depan.

"Tidak ada lagi sikap abu-abu, tidak ada lagi keragu-raguan dari kami seluruh anggota Cilegon tentang dinamika jelang konferensi ini. Kami akan bulat satu suara memperjuangkan Bang Opan untuk kembali memimpin PWI Banten lima tahun ke depan," ungkap pria yang akrab disapa Ichan ini.

Ichan menilai, misi keberlanjutan harus diwujudkan demi menjaga soliditas organisasi dan meningkatkan marwah insan pers di Banten.

"Wartawan di Banten bukan pelaku politik praktis, dan kami ingin menjaga kekeluargaan di organisasi ini. Jadi jangan sampai ada praktik-praktik yang menodai kontestasi dalam konferensi nanti, kita menolak politik uang dan upaya pecah belah yang merusak moral wartawan Banten," tegas Ichan.

"Karena itu kami hanya percaya, bahwa Bang Opan yang mampu menjaga harmonisasi dan kekeluargaan di PWI Banten. Tidak ada tawar-menawar lagi, kami solid," imbuhnya.

Hal senada diungkapkan Hasidi Wow, anggota PWI Cilegon lainnya yang mengaku sudah banyak jasa dan program yang dilahirkan selama masa kepemimpinan Rian Nopandra di periode pertama.

"Bang Opan sudah membuktikan komitmen beliau yang selalu serius dalam peningkatan kompetensi wartawan. KLW dan UKW sangat massif dilaksanakan, dan semua anggota terfasilitasi dengan baik selama ini," ujar Hasidi.

PWI Cilegon juga mengapresiasi kerja-kerja panitia yang sudah mempersiapkan dengan baik pelaksanaan konferensi dan memfasilitasi informasi untuk seluruh anggota.

"Proses yang dijalankan panitia sudah cukup transparan dan sangat akomodatif terhadap kepentingan anggota dalam menghadapi konferensi nanti. Dinamika kontestasi yang saat ini terjadi, jelas ini menunjukkan panitia sukses membuat PWI jadi satu-satunya wadah wartawan yang dipercaya dan dibutuhkan oleh wartawan di Banten," tutup Hasidi.

Diketahui, Panitia Konferensi PWI Banten telah selesai melakukan penjaringan

bakal calon Ketua Umum dan Ketua Dewan Kehormatan PWI Banten Periode 2024-2029 mendatang. Ada empat bakal calon ketua umum, dan tiga orang bakal calon ketua DK yang memenuhi syarat dan telah dilaporkan kepada PWI Pusat.

Empat bakal calon Ketua Umum PWI Banten, yakni Hari Wibowo, Junaidi, Rian Nopandra, dan Sangki Wahyudin. Adapun tiga bakal calon Ketua DK PWI Banten yakni, Mohamad Hopip, Nana Hamdan, dan Sahatma Refindo. (\*)